

Auswahlgespräch und dann?

Beitrag von „migk“ vom 30. Mai 2013 10:07

Ich habe nämlich am Montag zwei Termine und am Dienstag einen. Und bei allen dreien stehen die Chancen für mich nicht schlecht, wie ich das jetzt beurteilen kann. Ich würde aber die Schule, die ich am Dienstag besuche, den anderen vorziehen; andererseits will ich mir ein Hintertürchen offen halten. Wie viel Bedenkzeit könnte ich den Schulleitern gegebenenfalls anbieten? Oder sollte ich offen sein und denen direkt sagen, dass ich noch weitere Auswahlgespräche habe und die Entscheidungen der Kommissionen abwarten möchte?

Gruß